

16771 RESOLUCION de 1 de junio de 1989, del Ayuntamiento de Cerdanyola del Vallés (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar administrativo.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 124, correspondiente al día 25 de mayo de 1989, publica convocatoria para proveer en propiedad la siguiente plaza vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento:

Número: 1. Denominación: Auxiliar administrativo. Grupo: D. Selección: Concurso-oposición. Derecho de examen: 1.000 pesetas.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas selectivas convocadas se dirigirán al Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro de esta durante el plazo improrrogable de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a las citadas convocatorias se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona».

Cerdanyola del Vallés, 1 de junio de 1989.—El Alcalde, Celestino Sánchez González.

16772 RESOLUCION de 2 de junio de 1989, del Ayuntamiento de Burriana (Castellón), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Programadores.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de 30 de mayo de 1989, aparece publicada la convocatoria y sus bases para la provisión de dos plazas vacantes de programadores, por promoción interna, revistiendo la forma de concurso-oposición. Dichas plazas están encuadradas en el grupo C, escala de Administración Especial. Subescala de Servicios Especiales, clase de plazas de cometidos especiales, con un complemento de destino 18 y el complemento específico fijado en el presupuesto municipal.

Las instancias solicitando ser admitidos a las citadas pruebas deberán ser dirigidas al señor Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Burriana y acompañadas del justificante de haber ingresado en la Tesorería Municipal los derechos de examen que se fijan en 1.500 pesetas, dentro del plazo de veinte días naturales, siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Burriana, 2 de junio de 1989.—El Alcalde, Juan Sanchordi Pitarch.

16773 RESOLUCION de 6 de junio de 1989, del Ayuntamiento de Almodóvar del Campo (Ciudad Real), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Cabo de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 63, de 29 de mayo de 1989, se publican las convocatorias para la provisión en propiedad, mediante el sistema de concurso-oposición, de dos plazas de Cabo de la Policía, una con carácter libre y otra restringida.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a las dos convocatorias se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Almodóvar del Campo, 6 de junio de 1989.—El Alcalde.

16774 RESOLUCION de 6 de junio de 1989, del Ayuntamiento de Fene (La Coruña), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de personal laboral de la Emisora Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» número 125, de fecha 2 de junio de 1989, se publica la convocatoria y textos íntegros de las bases que han de regir el concurso-oposición libre para cubrir en propiedad tres plazas de personal laboral de la Emisora Municipal, que son las siguientes:

Encargado de Redacción y Locución. Número de vacantes: Una. Titulación exigida: Licenciado o Diplomado Universitario.

Redactor Locutor. Número de vacantes: Una. Titulación exigida: Licenciado o Diplomado Universitario.

Técnico de Control y Sonido. Número de vacantes: Una. Titulación exigida: Formación Profesional de Segundo Grado, Electrónica.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el mencionado concurso-oposición libre será de veinte días naturales, siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña».

Fene, 5 de junio de 1989.—El Alcalde.

16775 RESOLUCION de 6 de junio de 1989, del Ayuntamiento de Mérida (Badajoz), por la que se aprueba lista de admitidos y excluidos a la convocatoria para proveer tres plazas de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» número 126, de fecha 2 de junio actual, y en el tablón de anuncios municipal, se publica anuncio declarando admitidos y excluidos, provisionalmente, a los solicitantes que desean tomar parte en la oposición y para el turno de promoción interna, convocada con fecha 25 de febrero de 1989, para cubrir tres plazas de Administrativo.

Lo que se hace público para general conocimiento, haciéndose constar que los interesados que deseen formular alguna reclamación disponen de diez días hábiles, contados a partir del siguiente en que se publique este anuncio para formularla.

Mérida, 6 de junio de 1989.—El Alcalde, Antonio Vélez Sánchez.

16776 RESOLUCION de 6 de junio de 1989, del Ayuntamiento de Tomelloso (Ciudad Real), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real» número 64, de fecha 31 de mayo de 1989, se publica la convocatoria y bases íntegras siguientes:

Primera.—Una plaza de Administrativo de Administración General, por oposición libre.

Segunda.—Dos plazas de Auxiliares de Administración General por oposición libre.

Tercera.—Una plaza de Subalterno de Administración General por concurso.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán solamente en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Tomelloso, 6 de junio de 1989.—El Alcalde-Presidente, Francisco Javier Lozano de Castro.

16777 CORRECCION de errores de la Resolución de 25 de febrero de 1989, del Patronato de la Escuela Andaluza de Arte Ecuestre-Diputación Provincial de Cádiz, por la que se anuncia la oferta pública de empleo para el año 1989.

Advertida omisión en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 133, de fecha 5 de junio de 1989, página 16940, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

Se incluyen, en el apartado de Personal Laboral, con nivel de titulación: Certificado de Escolaridad o equivalente, dos plazas de «Mozos de Cuadra».

16778 CORRECCION de errores de la Resolución de 7 de abril de 1989, del Ayuntamiento de Almuradiel (Ciudad Real), por la que se anuncia la oferta pública de empleo para el año 1989.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 138, de fecha 10 de junio de 1989, página 17755, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

Funcionarios de carrera

Donde dice: «Grupo E. Escala: Administración Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Policía Local y sus Auxiliares. Número de vacantes: 1. Denominación: Auxiliar de la Policía Local», debe decir: «Grupo E. Escala: Administración Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Policía Local y sus Auxiliares. Número de vacantes: 2. Denominación: Auxiliares de la Policía Local».